



Beflügelnde Tastenklänge Gordon und Christine Schultz im Konzert

Gordon Schultz schloss sein Studium in Chicago am American Conservatory of Music mit dem „Master of Music“ ab. Anschliessend kam er nach Deutschland, wo er im kirchenmusikalischen Bereich als Pianist und Liederkomponist tätig war. Konzerttourneen mit Sängern und Instrumentalisten führten ihn in verschiedene Länder Europas, so auch in die Schweiz, wo er seine Frau kennengelernt hat. Christine Schultz-Bachofner hat das Berufsdiplom für Klavier an der Musik-Akademie Basel erworben und weitere Studien am Conservatoire de musique de Genève absolviert.

Durch seine jahrelange Schulungsarbeit hat Gordon vielen Kindern und jungen Menschen zur Freude am Singen und Musizieren verholfen. Zahlreiche Veröffentlichungen auf Tonträgern und in Liederbüchern zeigen sein vielseitiges Schaffen.

In Wettingen AG wohnhaft, war das Ehepaar jahrelang als Klavierlehrer an der Musikschule tätig. Zudem hat Gordon bis zu seiner Pensionierung an der Bezirksschule Wettingen Schulmusik unterrichtet. Als Klavierduo bleiben sie aktiv und geniessen eine Konzerttätigkeit mit klassischen und geistlichen Werken, oft auch zusammen mit anderen Musikern.